

# Talento que florece en comunidad: Escuela “Construyendo Sueños” cerró su año con emotiva gala en Kinross

*La III Gala de la Escuela de Talento impulsada por la Fundación Raíces de Paipote reunió a familias y comunidad en una jornada donde niños, niñas y jóvenes mostraron su crecimiento artístico en música y danza.*

**C**on una presentación cargada de emoción, color y diversidad cultural, la Escuela de Talento “Construyendo Sueños” de la Fundación Raíces de Paipote realizó su III Gala 2025, instancia que permitió compartir con la comunidad el trabajo formativo desarrollado durante el último año. El encuentro se llevó a cabo en el Salón San Lorenzo de la Oficina Copiapó de Kinross Chile y contó con la asistencia de familiares, vecinos y representantes de la compañía.

Más de treinta niños, niñas y jóvenes subieron al escenario para demostrar sus aprendizajes en canto, danza e instrumentación, interpretando ritmos y expresiones artísticas de países como México, Perú, Argentina,

Bolivia y Chile, en un recorrido que puso en valor la identidad latinoamericana y el talento local.

Desde Kinross Chile, Robinson Palacios, especialista de Relaciones Comunitarias, destacó el sentido de este espacio de encuentro.

“Para nosotros es muy significativo abrir nuestras puertas y ser parte de un proyecto que impulsa el talento, la inclusión y el desarrollo cultural de la comunidad de Paipote. Esta relación se ha construido desde el respeto, el cariño y la co-creación, y esperamos seguir fortaleciéndola en el tiempo”.

Por su parte, Juana Carrizo, fundadora de la Fundación Raíces de Paipote, recordó los inicios del proyecto y su crecimiento sostenido.



“Este sueño nació hace tres años como un espacio inclusivo para que niños, niñas y jóvenes —muchos de ellos con TEA— pudieran desarrollar sus talentos artísticos en paralelo a su formación escolar. Aquí no solo trabajamos música y danza, también valores como el compañerismo, el respeto y la socialización. El apoyo de Kinross ha sido clave para dar continuidad al proyecto y para contar con instrumentos que marcaron nuestro punto de partida”.

En la misma línea, Ximena Araya, presidenta de la Fundación, resaltó el impacto del programa en la comunidad.

“Comenzamos con solo 12 participantes y hoy contamos con 30 niños y niñas en nuestros talleres de canto, danza e instrumentación. Este crecimiento refleja el compromiso de las familias, el trabajo de los profesores y la confianza que se ha ido construyendo en torno a este proyecto”.

Para quienes forman parte de la Escuela de Talento, la experiencia ha significado un espacio de aprendizaje y expresión. “Ha sido muy entretenido aprender a cantar y tocar distintos instrumentos. He podido tocar pandero, charango y metalófono, y también expresar mis gustos. Los profesores nos han acompañado durante todo el proceso y eso se agradece mucho”, comentaron estudiantes que participan desde hace dos y tres años en los talleres de canto, danza e instrumentación.

La III Gala de la Escuela de Talento “Construyendo Sueños” marcó el cierre de un nuevo ciclo formativo, reafirmando el valor de la música y la danza como herramientas de inclusión, desarrollo personal y fortalecimiento del vínculo comunitario en Paipote, a través del trabajo colaborativo entre la Fundación Raíces, las familias y Kinross Chile.

